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Mit Verwunderung hat Bürgermeister Claus Schacht

die Spekulationen bezüglich der möglichen

Ansiedlung eines Fast-Food-Anbieters im

Hemminger Gewerbegebiet zur Kenntnis genommen.

"Es ist mehr als erstaunlich, dass jetzt in den

Redaktionen der Leine-Nachrichten Stadtplanung

gemacht wird. Ich hoffe, dass ich im Gegenzug auch

einmal die Redaktionskonferenz leiten kann", so

Schacht. . Fakt sei, dass es derzeit weder

Vorgespräche noch aktuelle Planungen bezüglich der

Ansiedlung einer Fastfoodkette gebe. Zudem liegen

keine Anfragen vor, die eine Ansiedlung im Bestand

vorsehen. Bürgermeister Schacht erläuterte, dass die

Stadt Hemmingen in den vergangenen Jahren ein

hochwertiges Gewerbegebiet entwickelt hat, dass sich

mit einer Mischung aus Handel, produzierendem

Gewerbe, Dienstleistungen und Wohnen deutlich von dem üblichen Vorstadteinerlei unterscheidet. Besonders die

inhabergeführten mittelständischen Unternehmen sind in besonderer Weise prägend für das Gewerbegebiet, dass auch

außerhalb von Hemmingen Anerkennung findet. "Bevor wir über irgendetwas anderes nachdenken, liegt unser Augenmerk

voll und ganz darauf, das Dorfentwicklungskonzept Devese fortzuschreiben und in enger Abstimmung mit den Bürgern die

vielfältigen Entwicklungschancen die sich durch den Neubau der Umgehungsstraße 3 ergeben, zu nutzen", sagt Schacht.

"Ich denke, der Rückbau der alten Bundesstraße 3 und die Weiterentwicklung von Arnum-Mitte sollten nun unsere gesamte

Aufmerksamkeit binden."

Bürgermeister Claus Schacht kann die Spekulationen über

die Ansiedlung einer Fast-Food-Kette nicht nachvollziehen. 
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